

Parlamentario cubano intercambia con pobladores de Guantánamo



Acosta Álvarez en diálogo directo con los guantanameros. Foto: Lorenzo Crespo Silveira

La Habana, 25 abr (RHC) El secretario de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP) y del Consejo de Estado, Homero Acosta Álvarez visitó este viernes el municipio de Niceto Pérez como parte de su recorrido parlamentario por la provincia de Guantánamo, para evaluar el cumplimiento del Programa de Gobierno destinado a corregir distorsiones y reimpulsar la economía para el 2025.

Acosta Álvarez intercambió ideas con la dirección de la Asamblea Municipal del Poder Popular, con los presidentes de Consejos Populares y los ejecutivos de las comisiones permanentes de trabajo.

Igualmente, se interesó por las labores que realizan para controlar los principales procesos en los ámbitos económico, social y de servicios, así como también por lo que falta para perfeccionar el Poder Popular.

El legislador evaluó el ejercicio contra las ilegalidades y la corrupción, abordó casos vulnerables en las comunidades, revisó la situación del plan y presupuesto al cierre del primer trimestre del año y enfatizó en la importancia de potenciar las producciones locales para impulsar la economía desde las comunidades y lograr su transformación.

Además, visitó el Policlínico Docente Gilberto Isalgué González, que cuenta con 84 médicos y presta 12 servicios, a la vez que dialogó con el personal sanitario y los pacientes sobre la situación del centro, y llegó hasta la farmacia municipal.

Como parte de su recorrido, Acosta Álvarez también estuvo en el Complejo Plaza La Yaya, donde indagó por los principales productos que se expenden, los precios y el uso de las pasarelas de pago, y revisó el plan de ventas del año anterior en el local.

El comedor comunitario que ofrece alimentación a 37 pobladores fue otro de los objetivos del secretario de la ANPP y del Consejo de Estado, en el cual mostró interés por las ofertas, la elaboración de alimentos y el trato a la población.

Durante la visita parlamentaria, interactuó con estudiantes de la Secundaria Básica 'Roberto Mederos Rodríguez' y de la Escuela Primaria 'José Martí'. Allí conversó con educandos y docentes y subrayó la importancia de conocer la historia local para preservar la memoria de la patria y asegurar la continuidad de la Revolución.

La comunidad Canabacoa recibió al dirigente quien conoció el Proyecto 'Siembra tu pedacito', destinado al autoabastecimiento de los habitantes de ese sitio, que cuenta con 104 residentes en 38 viviendas.

Del barrio en transformación 'Abel Santamaría' reconoció los cambios que benefician a sus habitantes y llegó hasta el monumento que inmortaliza la frase Aquí sí se puede, pronunciada por Raúl Castro en 1994, en la propia comunidad.

En el municipio de Guantánamo, el secretario de la ANPP se trasladó hasta el recientemente inaugurado mercado agropecuario estatal 'La Punta', recorrió la comunidad Montgomery, que tiene 304 habitantes, y conversó con varios productores que participan en el proyecto 'Razones para la producción alimentaria', con el objetivo de elevar el componente nutricional de sus pobladores.

El programa de Acosta Álvarez incluyó el Hogar de Ancianos Santa Catalina y el diálogo con representantes de la circunscripción 60 del Consejo Popular Centro.

La visita parlamentaria a la provincia más oriental de Cuba concluirá mañana sábado, con el resumen del programa de trabajo de dos días de ocho comisiones por seis de los 10 municipios de ese territorio.

(Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/381606-parlamentario-cubano-intercambia-con-pobladores-de-guantanamo>



Radio Habana Cuba